

C'était le 28 juillet 2011. Lea Lund, sortant d'un dîner, rencontre Erik Kongolo. L'homme est remarquablement élégant. Normal, il se rend à un mariage. Lea le complimente et se voit invitée à la noce. Depuis, ils ne se quittent plus. Lea, photographe, shoote Erik une première fois à Lavaux. Et clic et clac, elle renouvelle l'expérience, dans les villes du monde qu'elle parcourt avec son homme et son modèle. Les images seront aux murs de l'Espace des Télégraphes, à Lausanne, dès le 25 mai. (E. L.)

lealund.com

Photo

Un homme, une ville



Edelnews 18 *EDELWEISS*